

誕生卓話

篠田和男

皆さんこんばんは、誕生卓話ということですが自分の生い立ちに関して少し話をさせていただきます。昭和32年7月2日番匠免の地に一男二女の長男として生まれました。その当時は日本の戦後復興が進み高度成長の真っ只中ではなかったかと思えます。そして当然大家族で祖父母、両親、それに叔母たちもいたので10人はいました。またそのころから萬屋的なお店を営んでいましたが、同時に田んぼや畑などもやっていた小学校は今の彦成小学校に通っていましたが、当時はまだ木造だったと思えます。その後は北中学校に進学しましたが部活はサッカー部を選びました。楽しい中学時代を過ごすうちいよいよ高校進学を考えなければなりませんでした。何故か埼玉県の高校ではなく千葉県の高校を選びました。というのも姉が千葉県の高校に通っていたこともあり、県立国府台高等学校を勧められました。その当時の国府台高等学校のレベルは結構高く受かるかわかりませんでした。運よく入学することが出来ました。周りが千葉県人ばかりで最初は溶け込めませんでした。徐々に友達が増え色々悪いことも覚えながら今の自分の人格を形作って行った気がします。それほどいい意味でも悪い意味でも個性を持った友達とつるみ、普通の高校生とは違っても華やかな毎日だったように感じます。そのように楽しいひと時を過ごしたばかりに大学受験は一発で受かるわけがありませんでした。自分もそうですがその当時一緒に遊んでいた仲間はみんな浪人生活を送りました。何とか最後の半年間死に物狂いで頭に詰め込んだお陰で六大学の一つ立教大学に入学することが出来ました。大学に入ったら入ったでゴルフサークルで知り合った先輩や同級生との派手な生活が始まりました。皆さんお金持ちの子息、子女ばかりでしたのでお付き合いも大変で親のすねも相当かじりました。そう言った弱みもあり親の言われるままに家業を直ぐ継ぐことになりました。家を継いでから10年くらいはまだ良かったのですが、結婚後3人の息子を設けた後は規制緩和などの流れもあり、徐々に個人商店の時代は終わりを告げる事になりました。そんなこともありセブンイレブンに加盟する事を決断しました。今となってはその時の決断が間違っていなかったと確信できます。というのもこうしてロータリークラブの会合にも出てこれるし、多少の寄付や奉仕活動もできるからです。

第1487回例会 8/1●ニコニコボックス発表 合計14,000円 累計73,000円

片野秀臣	暑さも続きますが皆様、無理せず身体をいたわってください。
篠田和男	早いもので新年度になり、1か月がたちました。今日は久々に雨が降り恵みの雨となり、猛暑も一段落です。
牛尾克己	暑い日が続きますが皆様ご自愛ください。
清水浩子	毎日暑過ぎて家の中でもぐったりしてしまいます。左目のまぶたのけいれんがなかなか治らず困ったものです。健康が一番ですね。
見付春雄	毎日暑い日が続き大変ですね。職人も4、5人倒れました。雨も降らず参りました。皆さんも体調管理しながら頑張りましょう。
市川文雄	矢口南町会の盆踊りに行ってきました。皆さん4年ぶりのイベントという事で楽しんでおられました。そのあと、すぐに隅田川花火大会に向かいました。ものすごい混みようでちょっとだけ見てきました。
田中欣一	外環側道部へ流入する際、見通しがいいので徐行で入ったら、一時停止違反で捕まりました。隠れていた
宮田 博	今日は久しぶりに雨が降りました。少しは過ごしやすくなりました。暑いときは暑過ぎて、雨が降れば大雨になり、普通の気候がないですね。
加藤英泉	親睦例会の会場となるお店を紹介してください。皆さんの行きつけの店とか。
吉田榮一	この暑さには完全にお手上げです。冷房完備にて季節を待ちます。

出席報告

出席委員長

吉田榮一

例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	M U	出席率
第1487回	08月01日	15名	10名	05名	4名	-名	90.90%
第1486回	07月25日	15名	11名	04名	3名	-名	91.66%
第1485回	07月18日	15名	11名	04名	3名	-名	91.66%



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー会長
ゴードンR・マッキナリー
(スコットランド)

国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ

週報

会長 片野秀臣 幹事 清水浩子

第1487-89回 2023年8月VOL-5

会場：三郷市商工会館
本日のSAA 宮田 博
会報委員会委員長 田中朋之

委員 田中欣一・宮田 博・谷津茂男
事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299
TEL 048-934-9116 FAX 048-934-9335
MI:mchuoirc@maple.ocn.ne.jp

誕生卓話：吉田榮一（7/4）篠田和男（7/2） 増強卓話：牛尾克己（8/22）

**片野秀臣 会長方針「ロータリーに入会して 友達を作ろう」
RI2770地区 梨本松男ガバナー「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」**



8/1 会長挨拶

片野秀臣

7月23日（日曜日）、ロータリー3部門1委員会（DEI推進委員会）合同セミナーが大宮ソニックシティで開催され、出席してきました。三郷中央ロータリークラブからは 宮田博 クラブ管理運営委員長 田中欣一公共イメージ委員長、会員増強維部門に 清水 浩子幹事・会長として片野 秀臣 以上4名が出席致しました。この猛暑で上着ナシの半袖の会員が目立ちました。

第10グループ合同セミナーセッションでは吉川、三郷、三郷中央、三郷ウエズデー、松伏、吉川中央が一同に会して行われましたが、ウエズデーRCは、会員が8名に減少したり、2年続けて会長をしたり厳しい状況にあるようです。13時00分開会点鐘から17時30分閉会点鐘まで、4時間半の熱心なセミナー、討論会でした。

8/22 会長挨拶

片野秀臣

昨日8月21日、第10グループの会長幹事会が吉川の吉田家で開催されました。各クラブの近況報告、豊田ガバナー補佐からは第10グループの今後の活動についてお話がありました。また、次年度ガバナー補佐を予定している浜田会員が早く健康を回復される事を心配しておりました。豊田ガバナー補佐からは思ったより大変な役割なので、是非私のやり方を参考にして頂ければ良いと言って頂きました。豊田さんの時は一からでご苦労されたようです。会長幹事会が吉川で行われることが多いですが、三郷市内で会長幹事会の様な集まりの出来る場所があれば皆さんにご紹介いただければと思います。何時も吉川等遠くに行かなくても良いので宜しくお願い致します。

誕生卓話

吉田榮一

私は87年前夏の暑い日7月に九州で出生しました。暑い日なので暑さには強いと思っていましたが若いころは酷暑のペルシャ湾にも行きました。当時は若かったせいか57度Cを記録しているバスラーにも夜は寝ゴザを敷いて水を含ませたシートをかけ船のデッキで夜を明かしたこともありましたが若さで耐えたのでしょうか。男性の平均寿命81歳、健康寿命は73歳という事で、もうすでにこの年齢は過ぎていきますのでこの後は神がかり、仏がかりかと思ひながら神社仏閣にお参りして神頼み、仏頼みで今、四国八十八か所巡りをしておりましてこの9月にて八十八か所巡りの2回目を終わることになりますがこの後来年の閏年は逆回りになることで是非とも巡礼したく思っています。それまで元気でいられるように身体に注意し、神、仏を頼みに健康第一に生活したいと思ひます。今まで周囲の人に助けられ他人に迷惑をかけない様すべてに感謝してまた、少しでも皆のため周りにいる人々に感謝の気持ちで生活していけたらと思ひます。今はまだ他の人々に迷惑をかけない程度に生活できていますのでこの状況を保てるように周りの人々に感謝、すべてに感謝の気持ちでこの後の人生を送れるような心でこの後何年かわかりませんが幸せな人生を送れるように願っています。仲間知人もだんだんと少なくなり気持ちは減りがちですが生きてる限りはすべてに感謝を忘れず、頑張ります。今後ともよろしくお願ひいたします。

米山記念奨学生プリズ君に8月の奨学金を授与



8月29日(火) 親睦例会 そば処「なかだ」18時～



第1488回例会 8/22 ●ニコニコボックス発表 合計 13,000円 累計 86,000円

- 片野秀臣 蒸し暑く不快な天気ですが体調を維持できるよう心がけてください。
- 篠田和男 今日は久々の例会で皆さんの元気な姿を見ることができ、とてもうれしく思います。やはり会合がないと酒を飲む機会が減り、健康にはいいのですが、精神的には逆にストレスが溜まります。
- 牛尾克己 高校野球浦和学院 1回戦仙台育英にあたり、敗北しましたが他の高校であればもう少し進めたのではないかと思います。
- 清水浩子 最近は暑くて引きこもり生活にはまっています。しかしながら外に出ると開放感があって違う意味で気持ち良いです。早く涼しくなるといいですね。
- 見付春雄 久々の雨で畑の人が喜んでいました。一雨で気温が6度も下がり、一安心でした。
- 浅賀紀一 お久しぶりです。今夜もよろしくお願ひします。
- 吉田榮一 10日間ほど那須の山に夏休みとして暑さから少しだけ、逃げていました。もう少しの辛抱だと思ひて頑張っています。
- 加藤英泉 この頃、疲れが取れないで苦労しています。若くなくなったか？
- 田中欣一 コロナが流行ってきています。私の仕事先のデイサービスで5名の感染者が出てしまい、今週中は休みになりました。皆様もくれぐれも気を付けてください。
- 宮田 博 わがクラブの会員である浜田会員は手術が順調に終了し本日退院されたと聞いています。まだ体調が元通りではないという事ですがもう少しすれば元気にクラブへ出席されると思ひます。

出席報告

出席委員長

吉田榮一

例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	M U	出席率
第1488回	08月22日	15名	10名	05名	3名	-名	83.33%
第1487回	08月01日	15名	10名	05名	4名	-名	90.90%
第1486回	07月25日	15名	11名	04名	3名	-名	91.66%

卓話

会員増強について

増強副委員長

牛尾克己

委員長の浜田さんが欠席なので副委員長の牛尾が卓話を行います。今年度の活動計画は、全会員から1名以上の入会候補者を推薦していただき会長方針の3名の純増を目指すことです。よく「ロータリーの良さ」と言われていますが抽象的であって具体的なことには触れられていません。これでは増員できません。私の故郷姫路ではロータリーの会員に対しては「あの人はロータリークラブに入っている」と尊敬されています。姫路ではロータリークラブの会員であることは社会的ステータスです。一般の親睦団体と同じであれば高額の年会費を支払ってまで入会する人はいません。ロータリークラブも組織である以上クラブ活性化のため、増員は必要ですが、その前にロータリークラブのステータスを高めることが重要です。

